

FORKOPIMDA

BHABINKAMTIBMAS DESA SUKAMAJU POLSEK NYALINDUNG POLRES SUKABUMI DAN BABINSA IMBAU WARGA JELANG TAHUN BARU

Sukabumi - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Dec 30, 2024 - 09:54



*BHABINKAMTIBMAS DESA SUKAMAJU POLSEK NYALINDUNG POLRES SUKABUMI DAN BABINSA IMBAU
WARGA JELANG TAHUN BARU*

– Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat jelang pergantian tahun 2024-2025, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Aipda Sudiro, bersama Babinsa Desa Sukamaju, Serda Deni Fajar, melaksanakan giat sambang ke warga di Kampung Maridan RT 02/07, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 13.40 WIB ini bertujuan untuk memberikan himbauan dan ajakan kepada masyarakat terkait berbagai hal penting, khususnya menjelang libur sekolah dan pergantian tahun baru.

Poin Imbauan yang Disampaikan

1. **Keselamatan Berlalu Lintas**
Masyarakat yang berencana bepergian atau berlibur dihimbau untuk memastikan kelengkapan surat kendaraan dan mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama.
2. **Keamanan Menjelang Tahun Baru**
Warga diajak untuk menjaga keamanan lingkungan dan disarankan untuk merayakan pergantian tahun bersama keluarga di rumah agar lebih aman dan kondusif.
3. **Kewaspadaan Musim Hujan**
Mengingat intensitas hujan yang tinggi, warga diminta untuk membersihkan saluran irigasi atau selokan guna mencegah banjir dan pergerakan tanah. Selain itu, diimbau agar tetap siaga terhadap potensi bencana di wilayah sekitar.
4. **Ketahanan Pangan**
Disosialisasikan pula program prioritas pemerintah terkait ketahanan pangan. Warga didorong untuk memanfaatkan lahan pekarangan dengan menanam tanaman bergizi sebagai langkah mendukung ketahanan pangan keluarga.

Hasil Sambang

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan mendapat respons positif dari warga. Masyarakat menyatakan siap bekerja sama untuk menjaga keamanan lingkungan dan menjalankan imbauan yang diberikan.

Kegiatan ini merupakan wujud sinergitas antara Polsek Nyalindung dan TNI dalam menciptakan situasi aman serta mendukung program pemerintah untuk kesejahteraan masyarakat.